



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Tiongkok di Medan Selenggarakan Spring Festival Reception 2021 Online



PIDATO ONLINE: Gubernur berbagai provinsi di wilayah konsuler Konsulat Jenderal Tiongkok Medan menyampaikan pidato online.

Konjen Qiu Weiwei mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada semua peserta.

MEDAN (IM) - Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan beberapa hari lalu menyelenggarakan Spring Festival Reception 2021 Online.

Hadir sekaligus menyampaikan pidato dalam acara tersebut Konjen Qiu Weiwei dan Ketua Umum Perhimpunan MITSU Fadjar Suhendra.

Sedangkan para gubernur yang berada di wilayah konsuler Konsulat Jenderal Tiongkok Medan menyampaikan pidato secara online.

Pimpinan komunitas Tionghoa utama berbagai provinsi serta perwakilan perusahaan Tiongkok dan guru bantu Tiongkok hadir dalam acara tersebut.

Konsul Jenderal Qiu Weiwei mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada semua tokoh yang hadir. Dia menambahkan tahun 2020 merupakan peringatan 70 tahun terjalinnya hubungan diplomatik antara Tiongkok dan Indonesia.

Presiden Xi Jinping dan Presiden Joko Widodo saling bertukar

ucapan selamat dan bersama-sama menggambar cetak biru perkembangan hubungan Tiongkok-Indonesia.

Dalam menghadapi epidemi Covid-19, pemerintah dan rakyat kedua negara saling membantu satu sama lain dan sepenuhnya menunjukkan tradisi persahabatan "takdir yang terhubung serta berbagi dalam suka maupun duka".

Perusahaan kedua negara aktif mendorong kerja sama dalam pengadaan vaksin, produksi bersama dan transfer teknologi untuk membantu Indonesia memerangi epidemi.

Saat ini Indonesia telah memprakarsai vaksinasi Covid-19. Presiden Joko Widodo dan gubernur berbagai provinsi telah memimpin vaksinasi dengan vaksi asal Tiongkok. Tiongkok dan Indonesia telah menjadi model kerjasama vaksin country-to-country.

Konsul Jenderal Qiu Weiwei menambahkan tahun 2021 ini, Tiongkok akan memulai perjalanan baru membangun negara sosialis modern secara komprehensif.



Perwakilan berbagai kalangan masyarakat hadir dalam acara Spring Festival Reception 2021 Online.

Indonesia juga berperan aktif merealisasikan perkembangan lapangan.

Perkembangan hubungan bilateral berdiri di titik awal sejarah baru.

Di awal tahun baru, anggota Dewan Negara sekaligus Menteri Luar Negeri Tiongkok Wang Yi berhasil mengunjungi Indonesia dan menandatangani nota kesepahaman dengan Indonesia tentang

pembangunan proyek "China-Indonesia Twin Industrial Park". Selain itu juga lebih memperluas model dan konten kerjasama strategi integrasi pembangunan kedua negara.

Sejak lama, komunitas Tionghoa Indonesia dan warga negara Tiongkok di wilayah konsuler peduli dan mendukung pengembangan hubungan persahabatan Tiongkok-Indonesia. Juga aktif menjembatani serta berperan aktif mendorong interaksi dan kerjasama bilateral.

Demi memberikan kontribusi penting untuk pengembangan hubungan mitra strategis komprehensif antara kedua negara.

Konsul Jenderal Tiongkok di Medan menyatakan terima kasih yang tulus serta bersedia bersama rekan berbagai kalangan di wilayah konsuler sekaligus mendorong interaksi dan kerjasama berbagai bidang antara Tiongkok-Indonesia meningkat ke level baru.

Gubernur Sumatera Utara, Gubernur Aceh, Gubernur Jambi, Gubernur Bengkulu dan Gubernur Lampung menyampaikan pidato secara online.

Mereka menyatakan kedua negara selama 70 tahun lebih menjalin hubungan diplomatic memelihara kerjasama di berb-

agai bidang dan meraih banyak hasil. Juga berdampak positif bagi perkembangan ekonomi lokal Indonesia.

Saat ini hubungan humaniora kedua negara terus mendalam. Pemerintah setempat juga menyambut hangat lebih banyak perusahaan Tiongkok untuk berinvestasi.

Sekaligus mengembangkan potensi pembangunan berbagai daerah. Diharapkan hubungan kedua negara berkembang semakin baik. Selamat Tahun Baru Imlek bagi warga Tionghoa Indonesia dan warga negara Tiongkok.

Fadjar Suhendra menyatakan pihak Indonesia fokus pada pengembangan sumber daya pariwisata danau Toba serta pembangunan infra struktur seperti jalan tol dan lainnya.

Diharapkan dapat memperkuat kerjasama dengan Tiongkok di bidang tersebut. Juga diharapkan kelak kedua negara dapat terus memperkuat kerjasama ekonomi dan interaksi berbagai bidang.

Komunitas Tionghoa akan aktif menjembatani demi berperan aktif untuk mendorong perkembangan kerja sama kedua negara.

Perwakilan komunitas Tionghoa, perusahaan Tiongkok dan guru bantu Tiongkok di wilayah konsuler menyampaikan ucapan Selamat Tahun Baru Imlek via online.

Semoga Tiongkok maju dan sejahtera, persaudaraan Tiongkok-Indonesia kekal abadi serta rakyat bahagia, aman dan diberkati kesehatan.

Dalam even tersebut juga diputarkan video acara seni budaya terbaik yang dikirimkan Kantor Urusan Huaqiao Luar Negeri Provinsi Guangdong dan Kantor Urusan Huaqiao Provinsi Fujian.

Wakonjen Wang Jun, Fu Aimin dan seluruh staf Konsulat Jenderal Tiongkok Medan juga hadir dalam acara tersebut. • idn/din

Konjen Tiongkok di Denpasar Selenggarakan Gala Tahun Baru Imlek 2021

DENPASAR (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Denpasar bersama Perhimpunan Persahabatan Indonesia Tiongkok (PPII) Provinsi Bali Senin (8/2) lalu menyelenggarakan Gala Tahun Baru Imlek 2021 di Bali TV.

Konjen Zhu Xinglong dalam pidatonya mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada berbagai kalangan di wilayah konsuler.

Dia lalu mereview hasil memerangi wabah Covid-19 dan prestasi perkembangan sosial ekonomi Tiongkok di tahun lalu. Serta progres penting hubungan bilateral Tiongkok-Indonesia.

Menghadapi tantangan wabah Covid-19, kedua negara saling membantu satu sama lain dan mengatasi kesulitan bersama.

Hubungan bilateral juga meningkat melawan tren, demi menjadi model bagi persatuan

dan kerjasama internasional memerangi epidemic.

Virus tidak mengenal batas negara, dan memerangi epidemi tidak membedakan antara kamu

dan saya. Selama masyarakat internasional senantiasa menjunjung tinggi konsep komunitas bersama masa depan umat manusia dan konsisten dengan

persatuan dan kerja sama, maka niscaya akan segera mampu memenangkan wabah Covid-19 serta merealisasikan pemulihan ekonomi.

Konsul Jenderal Zhu Xinglong menekankan tahun 2021 adalah peringatan 100 tahun berdirinya Partai Komunis Tiongkok sekaligus juga tahun per-

tama dari "Rencana Lima Tahun ke-14".

Kerja sama Tiongkok-Indonesia memiliki prospek luas dan hasil yang menjanjikan.

Konsul Jenderal Tiongkok di Denpasar akan bersama-sama dengan semua kalangan di wilayah konsuler untuk terus memperdalam interaksi dan kerja sama antar daerah Tiongkok-Indonesia. Serta bergandeng tangan menciptakan masa depan yang lebih baik sekaligus mensejahterakan kedua negara dan rakyat kedua negara.

Sedangkan Gubernur Bali I Wayan Koster merekam video ucapan selamat untuk Gala Tahun Baru Imlek 2021. Dia mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek bagi warga Tionghoa Indonesia dan warga negara Tiongkok. Juga meminta semua pihak untuk terus mematuhi protocol kesehatan untuk mencegah dan mengendalikan wabah Corona dengan ketat. Sekaligus merayakan Imlek yang damai dan harmonis. • idn/din



Konsul Jenderal Zhu Xinglong.



Gubernur Bali I Wayan Koster merekam video ucapan selamat untuk Gala Tahun Baru Imlek 2021.



Tarian tradisional Yunnan "Zhufu"



Jiangxi Porcelain Music Performance "Jingde Zhen Deng Ni"

Doa di Malam Imlek, Tjhai Chui Mie Harapkan Pandemi Segera Berlalu

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama keluarga Kamis (11/2) malam lalu menggelar ritual ibadah pada malam Tahun Baru Imlek 2021 di Vihara Tri Dharma Bumi Raya Jalan Sejahtera Kota Singkawang.

Wali kota Tjhai Chui Mie yang mengenakan qibao serta masker bersama keluarga memanjatkan doa kepada Tuhan sambil berlutut di depan altar di dalam vihara tersebut.

Tjhai Chui Mie mengungkapkan dirinya berdoa kepada Tuhan agar pandemi Covid-19 segera berlalu di Kota Singkawang. "Yang terpenting adalah kita berdoa kepada Tuhan agar pan-

demi Covid-19 ini cepat berlalu di Kota Singkawang," ungkap Tjhai Chui Mie.

Di Tahun Baru Imlek 2021 ini, dia memaknainya dengan mengintrospeksi diri, dengan melihat apa saja yang sudah dikerjakan dan apa yang belum dikerjakan sebagai kepala daerah di Kota Singkawang.

"Serta mana yang harus ditingkatkan, mana yang harus dilanjutkan dan yang mana harus ditiadakan," tandasnya.

Dia juga mengajak masyarakat untuk merayakan Imlek dengan penuh syukur dan sukacita serta bergembira bersama keluarga dengan menerapkan protokol kesehatan.

"Demi keselamatan kita semua, demi kenyamanan kita semua," katanya.

Dengan berbagai hiasan yang ada di Kota Singkawang ini, dia berharap dapat memberikan suasana Imlek yang gembira meski harus berhadapan dengan Pandemi. • idn/din

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie (tengah) berlutut memanjatkan doa agar Pandemi Covid-19 segera berakhir.



Wali Kota Singkawang Divaksin Covid-19

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Senin (15/2) lalu menerima suntikan vaksin Sinovac dosis pertama pada gelaran vaksinasi dosis kedua yang diterima sejumlah pimpinan Forkopimda di Kantor Wali Kota Singkawang.

Meskipun sebelumnya tidak bisa divaksin karena termasuk Penyintas Covid-19, Tjhai Chui Mie menjelaskan

telah keluar keputusan baru Kementerian Kesehatan bagi orang yang pernah terkonfirmasi setelah tiga bulan bisa dilakukan vaksinasi.

“Karena itu saya baru bisa divaksin hari ini,” kata Tjhai Chui Mie.

Tjhai Chui Mie mengagajak masyarakat Kota Singkawang untuk tidak perlu khawatir ataupun takut dengan vaksin Covid-19. Karena vaksin yang disun-



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie saat menerima suntikan vaksin Sinovac.

tikkan kepada para pejabat pemerintah sama dengan vaksin yang akan disuntikkan kepada warga.

“Kami divaksin dulu supaya masyarakat percaya kalau vaksinasi yang dilakukan tidak kenapa-kenapa,” katanya.

“Saya berharap kepada seluruh masyarakat Kota Singkawang untuk tidak takut divaksin jika vaksinnya sudah datang,” lanjutnya.

Setelah vaksinasi pada perwakilan pejabat pemerintah dan tenaga kesehatan selesai, pemerintah kota akan melakukan vaksinasi pada para petugas yang bekerja di bidang pelayanan publik serta kelompok masyarakat yang lain.

“Untuk masyarakat nanti akan ada petugas yang menghubungi kapan masyarakat divaksin,” tukasnya. • idn/din

MTP Bandung Bagikan Paket Cinta Kasih dan akan Bedah Lima Rumah Tak Layak Huni



Anggota tim MTP Bandung berfoto bersama di depan rumah tak layak huni.

BANDUNG (IM) - Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung setelah membagikan paket sembako, Selasa (2/2) lalu, kemudian pada 3, 8 dan 11 Februari lalu kembali bersama Yayasan Pikiran Rakyat Bandung, Resimen Mahasiswa Mahawarman dan FKKPI membagikan paket cinta kasih kepada warga Tionghoa kurang mampu.

Hal itu dilakukan dengan tujuan agar mereka dapat merayakan Imlek dengan penuh kegembiraan seperti orang lainnya.

Kelompok yang bertanggung jawab membagikan paket juga menyatakan terima kasih.

Mereka menyatakan, menyasikan MTP Bandung yang

Kami amat gembira dapat bekerjasama melakukan kebaikan bersama dengan MTP Bandung. Untuk itu kami menyatakan terima kasih atas kepercayaan MTP Bandung. Dan dapat menyelesaikan tugas ini membuat kami merasa bangga.

Anggota MTP Bandung dan anggota Pussenkav Kodiklat AD Selasa (16/2) melakukan peninjauan.

Dan terakhir diputuskan untuk merhab empat rumah warga Tionghoa dan satu rumah warga non etnis Tionghoa di Kelurahan Jamika Kecamatan Bojongloa Kaler Bandung. Kelima rumah tak layak huni ini akan direhab oleh MTP



Salah satu rumah tak layak huni.

dan warga Tionghoa yang tergabung dalam tim MTP Bandung memberikan bantuan moril maupun materiil tanpa pamrih. Menyatukan hati tanpa memikirkan keuntungan. Hanya ingin melakukan hal baik. Hal ini membuat orang tersentuh dan tak tahu harus berkata apa untuk menyatakan terima kasih.

Banyak tokoh yang memberikan bantuan tanpa pamrih untuk membantu warga Tionghoa kurang mampu dalam perayaan Imlek kali ini.

Mereka antara lain Yayasan Summarecon, ibu Fransiska serta para donator lainnya yang tidak mau disebutkan namanya. Mereka semua bersama-sama

MTP Bandung dapat membantu lebih banyak orang,” ujarnya.

Wakil Ketua Koordinator MTP Bandung Dr Djoni Tota SH, MM menyatakan bertepatan dengan perayaan Imlek, kami atas dasar cinta kasih dan kemanusiaan membantu warga Tionghoa yang membutuhkan.

Agar mereka dapat merayakan Tahun Baru Imlek yang penuh kehangatan. Kami mencari informasi dan menemukan banyak kehidupan warga Tionghoa yang berada dibawah garis kemiskinan.

Mereka membutuhkan cinta kasih dan perhatian serta bantuan nyata. Namun saya berharap lebih banyak tokoh



Tim MTP Bandung membagikan paket cinta kasih kepada warga kurang mampu.

peduli kepada warga kurang mampu yang berasal dari berbagai etnis, membuat hati menjadi tersentuh. Dan melihat wajah dan ucapan terima kasih warga maka hati kami menjadi terhibur.

Bandung. Camat Bojongloa Kaler dan warga penerima manfaat amat berterimakasih atas bantuan yang diberikan tim MTP Bandung kepada warga kurang mampu. Karena rumah mereka

sebenarnya sudah rusak. Bahkan ada yang sudah mau roboh. Mereka semuanya memohon kepada Tuhan untuk memberikan kesehatan dan kesejahteraan atas kebaikan yang dilakukan anggota MTP Bandung.

Ketua rombongan MTP Bandung Yu Yi Qi menyatakan terbentuknya tim MTP Bandung disebabkan kepedulian terhadap warga kurang mampu terdampak wabah korona. Kami berusaha sekuat tenaga mem-

berikan bantuan. Dan diharapkan dapat meringankan beban warga kurang mampu tersebut.

Pimpinan tim MTP Bandung Herman Widjaja menyatakan seluruh komunitas

mendukung MTP Bandung. “Saya hanya berharap Tuhan membalas kebaikan para sahabat dan donatur tersebut. Dengan memberikan lebih banyak keberkahan, kedamaian dan kesehatan. Bersatu padu agar tim

yang bergabung dengan tim MTP Bandung. Yang mau mengulurkan tangan memberikan bantuan.

Shingga kami dapat membantu lebih banyak warga yang membutuhkan. • idn/din

Ini Layanan Baru OPPO Bagi Pengguna Seri Reno5

JAKARTA (IM) - Setelah meluncur resmi pada awal tahun ini, perangkat Reno5 dan Reno5 5G langsung mendapatkan sambutan baik dari konsumen di Indonesia.

Terlebih pada perangkat Reno5 yang berhasil mencetak predikat penjualan terlaris lini seri Reno di Indonesia, engalahkan para suksesornya.

Sebagai ungkapan terima kasih atas respon baik konsumen, OPPO berikan layanan purna jual service day yang hadir dengan berbagai promo dan program menarik khusus dipersiapkan untuk pengguna seri Reno5.

“Tanggapan baik konsumen kepada perangkat seri Reno5 di Indonesia membuat kami berupaya untuk memberikan rasa terima kasih melalui program service day. Pengguna seri Reno5 dapat memanfaatkan diskon khusus untuk spare part dan aksesoris yang dapat diperoleh tanggal 10 tiap bulannya. Program ini berlangsung pada OPPO Service Center di seluruh wilayah Indonesia,” kata Aryo Meidi-

anto A, PR Manager OPPO Indonesia, dalam siaran pers, Jumat (19/2).

Layanan Lebih dari Sekadar Perbaikan

OPPO percaya bahwa layanan bukan sekedar tentang perbaikan, OPPO berharap dapat memberikan nilai lebih berupa kenyamanan pada konsumen ketika menggunakan produknya. Maka

dari itu, pada OPPO Service Day, selain pengguna dapat menikmati diskon perbaikan, mereka juga bisa mendapatkan layanan yang dapat memanjakan pengguna saat tiba di OPPO Service Center.

Selain itu, semua pengguna seri Reno5 dapat menikmati gratis pembersihan perangkat dan peningkatan versi software pada service day agar kinerja ponsel mereka menjadi lebih

baik.

OPPO Service Day

Pada tanggal 10 tiap bulannya, OPPO Service Day berlangsung di seluruh OPPO Service Center di wilayah Indonesia. Melalui program ini, konsumen seri Reno5 akan mendapatkan diskon 10% untuk penggantian perangkat keras, OPPO Service Day juga memberikan diskon yang

sama untuk berbagai aksesoris yang tersedia pada pusat layanan OPPO Service Center. Diskon aksesoris didapat mulai dari adapter, kabel data, earphone hingga berbagai macam perangkat IoT (Internet of Things) yang dijual seperti Enco series dan OPPO Watch series.

Selain memberikan diskon, OPPO juga memberikan berbagai kejutan mulai dari

pelayanan maupun hadiah langsung yang bisa didapatkan konsumen. OPPO Service Day sudah dilaksanakan pada lebih dari 20 negara dan 300 pusat layanan service center di seluruh dunia. Saat ini, lebih dari 10.000 pengguna telah menikmati keuntungan melalui program OPPO Service Day.

Dimasa pandemi ini, OPPO mengedepankan kesehatan dan keamanan pengguna

dengan mengatur kegiatan dan menetapkan jam operasional sesuai peraturan pemerintah yang berlaku.

OPPO Service Center akan terus menjalankan protokol kesehatan seperti selalu mengenakan masker, memeriksa suhu tubuh, membersihkan ruangan setiap hari dengan disinfektan, mengatur jarak duduk dan menyediakan hand sanitizer untuk digunakan pelanggan.

Bagi pengguna yang merasa kesulitan menemukan OPPO Service Center di tengah kota, saat ini OPPO baru saja membuka pusat layanan service center yang terletak di pusat perbelanjaan Plaza Indonesia, Jakarta Pusat. Service Center OPPO Gallery Plaza Indonesia resmi dibuka pada tanggal 10 Februari 2021 yang lalu.

Di tempat ini, konsumen juga dapat menikmati berbagai promo dan program menarik OPPO Service Day serta mendapatkan pengalaman pelayanan yang berbeda dari sebelumnya. • kris

